



Es wirkt!



Art.Nr.	Bezeichnung	Ausführung	Menge
21450	Universalöl	Spray	50 ml
21600	Universalöl	Spray	100 ml
21700	Universalöl	Spray	200 ml
21810	Universalöl	Spray	400 ml
21000	Universalöl	Flasche	50 ml

Art.Nr.	Bezeichnung	Ausführung	Menge
21150	Universalöl	Dose	500 ml
21160	Universalöl	Kanister	5 Liter
21350	Handsprüher	leer	250 ml
21360	Punktöler	befüllt	15 ml
21950	Tücher-Box	Box mit Tüchern	10 St.



BALLISTOL

Das Universalöl - altbewährt und unerreicht!

Zur Pflege von Metall, Holz, Leder, Gummi, Kunststoff, Fell, Haut und vielem mehr in Handwerk, Industrie, Landwirtschaft, Haushalt, Garten, für Kraftfahrzeuge, Angel-, Jagd- und Schießsport.

Metall

BALLISTOL wird vielseitig eingesetzt in der Maschinen- und Werkzeugherstellung, bei der Fertigung von Präzisionsgeräten und Waagen. BALLISTOL bildet einen alkalischen Schutzfilm auf Metallen, neutralisiert Handschweiß und andere saure rostfördernde Rückstände und schützt somit vor Korrosion. Aufgrund seiner niedrigen Oberflächenspannung und enormen Kriechfähigkeit erreicht BALLISTOL auch die engsten Winkel und feinsten Risse im Metall. Ideal zur Pflege von Präzisions- und Messgeräten, Waagen und Feinteilen.

Leder

BALLISTOL schützt glattes Leder effektiv gegen Austrocknen, Wasser, Fäulnis und andere Schäden. Reste von Gerbsäuren im Leder werden neutralisiert. Trockenes Leder wird wieder weich und elastisch, mit seidigem Glanz. Helles Leder kann nachdunkeln. Der typische Eigengeruch von BALLISTOL verfliegt in kürzester Zeit. Das Leder fettet nicht nach.

Holz

BALLISTOL schützt, konserviert und regeneriert Naturholz. Es vertieft die Maserung, schützt gegen Feuchtigkeit und Fäulnis sowie Insektenbefall. Ideal auch zur Pflege antiker Möbel.

Kunststoff und Gummi

BALLISTOL pflegt und schützt ölbeständige Kunststoffe und Gummis, hält sie elastisch und schützt vor Austrocknung und Versprödung. Verhindert das Anfrieren von Türgummis bei Kraftfahrzeugen. Kunststoffoberflächen glänzen wieder wie neu, ohne nachzufetten.

Haut und Fell

BALLISTOL ist hautverträglich, völlig unbedenklich bei versehentlicher Einnahme und dermatologisch mit „Sehr Gut“ getestet. Bei Tieren zur Reinigung des Fells, der äußeren Ohrmuschel und zur Pflege von Schweif, Mähne und Hufe.

Waffenpflege

BALLISTOL schützt vor Rost, schmiert ohne zu verharzen, reinigt und entfernt Pulverrückstände, Blei-, Kupfer- und Tombakablagerungen. Kriecht in feinste Risse und löst alte Verschmutzungen und Harze ungeeigneter Öle. Neutralisiert Verbrennungsrückstände. Auch zur Reinigung, Pflege und Konservierung von Schaftholz und Lederriemen.

Umweltschutz

Die wirksamen Bestandteile in BALLISTOL sind natürlicher Herkunft bzw. kommen auch in der Natur vor. Sein Basisöl ist medizinisch reines Weißöl. BALLISTOL ist alterungsbeständig und verharzt auch nach Jahren nicht. Alle Bestandteile von BALLISTOL sind biologisch abbaubar und unschädlich für unsere Umwelt!

BALLISTOL für tausend und mehr Zwecke!

BALLISTOL kann aufgrund seiner Zusammensetzung nicht verharzen und ist durch die pharmazeutisch reinen Bestandteile auch für produktberührende Teile in der Lebensmittelindustrie zugelassen. Ausführliche Informationen erhalten Sie in der BALLISTOL-Story, die wir Ihnen gerne zusenden. Einfach anrufen, per Fax oder E-Mail anfordern. BALLISTOL gibt es als 50 ml Fläschchen, 500 ml Dose, in Großgebinden bis 200 Liter und als Spray in der 50 ml, 100 ml, 200 ml und 400 ml Dose. Der Pumpsprayer fasst 250 ml und erlaubt kostensparendes Versprühen im Großinsatz. Der Punktöler dient zur punktuellen und sparsamen Aufbringung von BALLISTOL.

**BALLISTOL – das besondere Öl für Umweltbewusste!
Ungeschlagen in seiner Vielseitigkeit!**

BALLISTOL

The universal oil - Well-ried and unequalled!

For maintaining metal, wood, leather, rubber, synthetic material, skin, animals' coat and much more. Ideally suited for handicraft, industry, agriculture, household, gardening, vehicles, fishing, hunting and shooting sports.

Metal

BALLISTOL is widely used in the precision gauge and tool industry and in the production of scales and other precision instruments. BALLISTOL provides a protective alkaline film on the surface of metals, neutralises hand sweat and other acid corrosive residues so that the surface is protected of corrosion. Due to its low surface tension, it is capable of creeping into the tiniest cracks and fissures of metal surfaces. It cleans and makes silver and brass shiny. Brilliant for the upkeep of tools and instruments in the field of precision mechanics.

Leather

BALLISTOL effectively protects leather against getting hard and dry, against water, insects and fungi. Residues of tannic acid in leather will be neutralised. Dry leather softens and gets elastic again with a dull shine. Bright leather can get darker. The typically smell of BALLISTOL will evaporate quickly. There will be no greasy film on the leather.

Wood

BALLISTOL protects, preserves and rejuvenates all natural wooden surfaces. It enhances the woodgraining and protects against humidity and insect damage. It's ideal for antique furniture!

Plastics

BALLISTOL maintains and protects oil-resistant synthetic material, preserves its elasticity and protects from drying out and getting obdurate. It prevents adhesive rubber of car doors in winter, it renews the shine of synthetic surfaces without producing a greasy film.

Skin and coat

BALLISTOL is kind to the skin and completely harmless if inadvertently taken. It's ideally suited for the care of animals' coats, for cleaning their outer ears and for horses' manes, tail hairs and hooves.

Weapons

BALLISTOL protects from corrosion, lubricates, cleans and acts against residues of powder, lead, copper and tombac. It creeps into finest fissures and dissolves old soilings and resins of unsuited oils. It neutralises combustion residues. It also cleans, maintains and preserves the wooden stock and leather gunslings.

Environment

This product is made from natural substances. It is safe for people and animals. Neither its use nor its natural decomposition will pollute the environment. The white oil used for the production is absolutely pure from the medical point of view. BALLISTOL contains a harmless combination of anti-oxidants and medical oils so that it is not susceptible to aging and does not resinify for years.

BALLISTOL for a thousand and more uses!

Due to its combination of ingredients BALLISTOL cannot resinify. Because of its pharmaceutically clean substances it can also be used in the process of food production. For much more information please order the BALLISTOL-Story. Just phone or write us and we will send it to you.

BALLISTOL is available in a glass bottle of 50 ml, in a can with 500 ml, in bigger sizes up to 200 litres and as spray can in 50 ml, 100 ml, 200 ml and 400 ml. Our Pump Sprayer contains 250 ml and is the most economic alternative to aerosols. Our Oil Pencil is for punctual and very exact use of BALLISTOL.

**BALLISTOL - the extraordinary oil for environmentally awared people!
Unsurpassed in it's versatility!**